

明星

<http://www.kameyama.mie.jp/kblog/shirakawa/>

亀山市立白川小学校 第8号

令和4年5月24日(文責:平野)

「であい ふれあい そして未来へ」 ~自分を発揮し 求め続ける白川っ子の育成~

5月22日(日)運動会 ご参観いただきありがとうございました

5月22日(日)令和4年度白川小学校運動会を開催しました。土曜日からの順延での日曜日の開催でしたが、好天に恵まれ、絶好の運動会日和となりました。開会式の児童会長の挨拶に『「笑顔、協力、チャレンジ」で「みんなかがやく」運動会にしていきたいと思います』とありました。児童の皆さんは、多くの保護者の皆様に見守られ、練習の



成果を發

揮し、「笑顔、協力、チャレンジ」の精神で力を出し切ることができました。そして、児童のみなさん一人ひとりが「輝いていた」運動会であったと思います。

運動会後に児童がかいたふりかえりには、「リレーをがんばりました。いっしょうけんめいはしりました」「けちゃんばがんばりました。



かっよくおどれました。また、したいです。」(1年生)「ぼくが、いちばんがんばったのは、ぜん校リレーです。いつもよりはやくはしれるように、いえでれんしゅうしてきたので、いつもよりはやくはしれました」「わたしが、いちばんがんばったのは、ぜん校リレーです。



おなじチー

ムの子がおうえんしてくれたので、いっしょうけんめいはしろうと思い、がんばりました」(2年生)「わたしがいちばんいんしょうにのこっているのは、ケチャンバです。ケチャンバでバチをもってした事が楽しかったです」「今年からは50mではなく、70m走になりました。50m走はまっすぐだけど、70m走はカーブになりました。カ





「一歩は少しきゅうだったけど、でも最後まで練習通り、全力で走りきりました」(3年生)「来年に、入ってくる子に、『旗をとってきな』とやさしく声をかけることができました」(4年生)「徒競走でみんなを応援できてよかったです」(4年生)「リレーは、3位だったけど、みんながあきらめなかったのでもとてもすごいいとおもいました」
「わたしは、ほうそうかかりで、気持ちをこめてしゃべることができ

ました」(5年生)「ぼくのチームは3位しかとれなかったのが残念だったです。でも、みんな協力し合ってきたのでいいと思いました。」
「得意、苦手に関係なく、精一杯全力を出した上での結果だったので、赤組も白組におとらずかがやけたかと思いました。」(6年生)とありました。

閉会式では児童会副会長の挨拶があり、まちづくり協議会会長様より児童にノートをいただきました。

最後に、運動会の準備・片付けに際しまして、保護者の皆様に大変お世話になりました。ありがとうございました。



6月の行事予定

- 2日 (木) プール掃除
- 6日 (月) 3・4年生茶業研究所見学 3限2年食育授業
- 9日 (木) 4限3年食育
- 10日 (金) 5限6年民生委員学習
- 11日 (土) 資源回収 PTA 合同委員会
- 13日 (月) すみがく
- 14日 (火) プール開始(予定)
- 15日 (水) 避難訓練
- 18日 (土) 特認校フリー参観 1・2限1・2・3年ほたるカゴ作り体験(体育館)
- 20日 (月) 振替休日
- 27日 (月) お年寄り訪問

7月の行事予定

- 14日 (木) 給食終了
- 15日 (金) 3限授業 11:45下校 ~19日(火)
- 19日 (火) 保護者懇談会
- 20日 (水) 終業式 10:40下校

予定は、変更する場合があります。学校から配布される文書やメール配信をご確認ください。